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Protokoll des AK OLB + Agenda 21 Putzbrunn: 
Sitzung vom 28.11.2013 

Ort:  Bürgerhaus, Putzbrunn 

Datum:  28.11.2013, 19.30 bis 22.00 Uhr 

Teilnehmer: Wolfgang Batze, Klaus Birgmeir, Herr Jakob sen., Hans-J Kyrein, 
Hardi Rosenberger, Günther Scheckeler, Eva-Maria Schlick, 
Hans-Georg Strobl, Klaus Vollstädt, Doris Winter, Gerhard Winzer 

Moderation: Wolfgang Batze 

Protokoll: Günther Scheckeler 

Verteiler: Mitglieder der 5 Arbeitskreise (AK) und Interessierte Bürger; Verteilt als "Blind 
Copy" 

CC Frau Schulz 

1 Kulturelles zum Jahresessen 

Georg Strobl hatte die Idee einen Sänger zum Jahresessen des Ortsleitbildes einzuladen und 
stimmte sich deswegen mit Frau Schulz ab. Über Herrn Bohlig nahm er Kontakt mit Ingo 
Radtke auf. Dieser gab bei vorliegendem Treffen eine Kostprobe seines Könnens in Form 
dreier Lieder: White Christmas, Stand By Me und It's Alright. 

2 Flächennutzungsplan 

Es wurde über den Brief an die Fraktionen diskutiert. Er fand nicht die Zustimmung aller 
Teilnehmer. Weiterhin wurde diskutiert, wann die Öffentlichkeit in den Prozess des FNP 
eingebunden wird. 

Frau Schlick ist Gemeinderätin und Mitglied des Bauausschusses. Sie gab eine Reihe von 
Erläuterungen zu diskutierten Fragen. 

3 Ausgleichsflächen 

Klaus Vollstädt hat in Zusammenarbeit mit Doris Winter einen Powerpoint Vortrag 
ausgearbeitet, welcher einige Defizite bei den Ausgleichsflächen aufzeigt. Dieser Vortrag soll 
auch im Lenkungskreis gehalten werden. 

4 Dialog der Generationen 

Es gibt keinen neuen Stand. 

5 Kultur 

Hans-Georg Strobl wird einen Sachstandsbericht beim Lenkungskreis abgeben.  

Das bestehende Programm wurde untersucht und ein Fragezettel erarbeitet, welcher bei 
Veranstaltungen ausgegeben wurde. Derzeit 30 Rückläufer mit der Tendenz zur Klassik. 

Die Programmwerkstatt fand keinen Anklang. 

Fahrgelegenheiten zu den Veranstaltungen wurden diskutiert. In Unterhaching gibt es einen 
Theaterbus; dieser deckt aber auch andere Bedürfnisse ab. So etwas ist für uns eine 
Nummer zu groß. 

Um den Bedarf in Putzbrunn zu ermitteln, sollen entsprechende Zettel bei Veranstaltungen 
ausgelegt werde. Doris Winter und Wolfgang Batze wollen dabei helfen. 

6 Energievision 
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Es gibt eine neue Version des Fragebogens mit umfangreichen Erläuterungen. Dieser wurde 
zur Probe an einige "Versuchskaninchen" gegeben. Klaus Birgmeir sammelt die damit 
gemachten Erfahrungen. Er möchte noch vor Weihnachten einen endgültigen Stand haben. 
Dieser würde dann an Mitgliedern des OLB erprobt und dann sollen die Gemeinderäte 
eingebunden werden. 

7 Oedenstockach 

Es wurde über einen Kindergarten in Oedenstockach diskutiert. Die Anwohner sind dagegen, 
weil sie die damit verbundene Zunahme des Verkehrs fürchten. 

Im GR wurde er ebenfalls abgelehnt. 

8 Flyer 

Unser Flyer ist auf dem Stand von Anfang 2012. Mehrheitlich war man der Meinung, dass 
sich eine Neuauflage nicht lohne. 

Es wurde dann beschlossen, dass sich jeder bis zur Januar Sitzung überlegen soll, ob es 
Ergänzungen und Änderungen gibt, die eine Neuauflage lohnen. 

9 Historie der Agenda 21 und das OLB 

Hans-J. Kyrein möchte die Historie der Agenda 21 Putzbrunn bis zur Verschmelzung mit den 
Arbeitskreisen des OLB aufschreiben. 

10 Straßenschilder 

Es ist beabsichtigt, an die bestehenden Straßenschilder zusätzlich Plaketten mit einer kurzen 
Historie des betreffenden Namen anzubringen. Hierzu hat sich eine Projektgruppe gebildet 
aus: Frau Hofmann, Frau Killi und Herrn Kyrein. Herr Jakob sen. hat sich bereit erklärt mit Rat 
zur Seite zu stehen. 

11 Sonstiges 

Bis zum Januar Treffen soll sich jeder überlegen, welche laufenden Projekte es wert sind, 
dass man sie in Presse Putzbrunn veröffentlicht. 

 

 

Fr. Schulz wird gebeten, zu gegebener Zeit, die Bekanntgabe der Arbeitskreistreffen in der 
Öffentlichen Presse zu veranlassen und das Protokoll in die Web-Seite der Gemeinde 
einzubringen. 

 

Gez. Günther Scheckeler 


